

Película 'Oro Amargo' se exhibirá en Inca de Oro y Diego de Almagro

La Municipalidad de Diego de Almagro está invitando a disfrutar de la exhibición de la película 'Oro Amargo', que forma parte del Programa Cultura Itinerante de Codelco Salvador.

Llega una película estreno que fue grabada en la comuna, que mezcla emoción, peligro y sueños en medio del desierto de Atacama.

Protagonizada por Katalina Sánchez y Francisco Melo, cuenta la historia de un pirquinero y su hija que esconden una veta ilegal de oro que podría cambiar sus vidas... pero todo se complica cuando alguien más lo descubre.

FUNCIONES GRATUITAS

(con palomitas incluidas):

Inca de Oro:

Martes 24 de junio – 19:00 horas.
Gimnasio Techado, Inca de Oro

Diego de Almagro:

Miércoles 25 de junio – 19:00 horas.
Estación Cultural Pueblo Hundido,
Diego de Almagro

Entonces a disfrutar y ser parte de este gran estreno filmico.

